

Beschluss:

BLACKFACING IM RAHMEN DER STERNSINGER*INNENAKTION

Die BDKJ Diözesanversammlung 2022 beschließt:

Der BDKJ-Diözesanverband Mainz ruft zum Verzicht des Blackfacings besonders im Rahmen der Sternsinger*innenaktion auf. Außerdem geht er in Zusammenarbeit mit einem thematisch passenden Referat mit den bei der Aktion angemeldeten Gruppen in den Dialog zum Thema Blackfacing. Dabei setzt er sich für den Verzicht des Schwarz-Schminkens im Rahmen der Sternsinger*innenaktion ein. Hierbei sollen nach Möglichkeit auch entsprechende Ebenen des Bistums miteinbezogen werden, um möglichst viele der Sternsinger*innengruppen in den Pfarreien zu erreichen.

Des Weiteren soll der Bischof gebeten werden, sich ebenfalls für den Verzicht einzusetzen und sich dazu zu äußern. Der BDKJ-Diözesanvorstand stellt den Sternsinger*innengruppen zielgruppenorientierte Informationen und Materialien zum Thema Blackfacing zur Verfügung. Dabei kann er auf bestehende Materialien zurückgreifen oder eigene entwerfen. Das Thema soll darüber hinaus in die Ortsgruppen und Pastoralräume getragen werden, um auf breiter Basis für das Thema zu sensibilisieren. So wollen wir uns gemeinsam mit den Mitgliedsverbänden aktiv gegen Rassismus gegenüber People of Colour (PoC) engagieren.